

Enciso L., Angélica, "Chimalapas y Cherán concentran tala clandestina: Sermarnat", *La Jornada*, Distrito Federal, México, 31 de julio de 2012.

Consultado en:

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2012/07/31>

Fecha de consulta: 21/05/2013.

*México, DF.* Los Chimalapas y Cherán son áreas donde se ha concentrado la tala clandestina, aunque gran parte del país está libre de ese problema, sostuvo Juan Elvira Quesada, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

Después de la ceremonia de celebración de los 20 años de la Profepa sostuvo que el caso de Cherán "es grave por enfrentamientos entre bandas y entre pueblos de la meseta purepecha". Dijo que a esa localidad se apoya con 9 millones de pesos para quienes quieran conservar el bosque.